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Estado de Mato Grosso

Câmara Municipal de Barra do Garças
Palácio Vereador Dr. Dercy Gomes da Silva

REDAÇAO

Ano 2021

Plenário das Deliberações

Protocolo

N.^Sól Em 17/05/2021

às 14:14 hs.

Assinatura do^imcionário

□ Projeto de Lei
□ Projeto de Decreto do
Legislativo
0 Projeto de Resolução
rj Requerimento
X Indicação
□ Moção de
□ Emenda

N". 277/2021

Autor: Vereador Dr. GERALMINO ALVES RODRIGUES N ETO - PSB

Senhor Presidente;

Indico à Mesa, após cumprimento das formalidades regimentais e deliberação
do Plenário, seja enviado expediente SECRETÁRIO MUNICIPAL DE TRANSPORTE E
SERVIÇOS PÚBLICOS, solicitando que seja realizada a recuperação das Ruas Diamantina e
Juruena, Jardim Nova Barra (próximas ao galpão da BR Tran), não pavimentadas deste
município, encascalhamento onde houvernecessidade.

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barra do Garças-MT., em 12 de
maio de 2021.

GERALMINO VESvROD
VefS^or

Membro da Co

GÜES NETO - (Dr. Neto)
•-PSB

'o de Economia e Finanças

^ovaoo por Unanimidade
de vereadores presentes

*?|sào ordinária do
Dia 1 7 MAífi
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barradogarcas.mt.leg.br - {b.com/camarabarradogarcas
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Estado de Mato Grosso

Câmara Municípai de Barra do Garças
Palácio Vereador Dr. Dercy Gomes da Silva

REDAÇÃO

JUSTIFICATIVA

Senhor Presidente,

Senhores Vereadores:

A presente indicação se faz necessária, tendo em vista, várias reclamações
que viemos recebendo por parte de moradores e condutores de veiculos que utilizam as referidas
vias, pois, a viabilização deste cncascalhamento é de suma importância aos moradores que
necessitam de tais vias para se locomoverem, e devido à falta de manutenção dos logradouros
que estão cada dia mais deteriorados, tem causado inúmeros transtornos aos motoristas, por isso
solicitamos que faça essas devidas manutenções para solucionarmos os problemas ainda
existentes, com o intuito de diminuir os contratempos aos nossos municipes que precisa transitar
pelas vias de nosso Municipio.

Tal solicitação se faz necessário, pois as referidas ruas se encontram em
péssimas condições de trafegabilidade, devidos aos vários buracos existentes, no qual, está
causando inúmeras reclamações por parte dos moradores.

Na certeza de contar com o apoio dos Nobres Pares, na aprovação da presente
proposição, desde já agradeço.

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barra do Garças-MT., em 12 de
maio de 2021,

GERALMINO ALVES RObRTOtrES NETO - (Dr. Neto)
VereadoF-rSB

Membro da Comissão de Economia e Finanças
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